



CONCIERTO NACIONAL. Tokio, abril 1 (AP-Cablefoto). Una audiencia de tres mil estudiantes desde principiantes de edad pre-escolar, hasta de enseñanza media, participan en un

Concierto Nacional en el Auditorium de Artes Marciales Budokan. En todo el país, millones de japoneses dedican considerable tiempo al desarrollo de sus facultades artístico-culturales.

Notable ausencia de una primera dama cubana

La Habana, Abril 1 (Reuter). Cuando el líder soviético Mikhail Gorbachev visite Cuba a partir de este domingo, una importante figura brillará por su ausencia. Una pri-

mera dama cubana. Raisa, la moderna esposa de Gorbachev, es ahora un personaje internacionalmente conocido, pero el presidente cubano Fidel

—Pasa a la página 24—

Alertan sobre peligro en famosas playas de Brasil

Río de Janeiro, abril 1 (AP). Piénselo dos veces antes de poner los pies en una playa carioca: millares de parásitos, pequeños y hambrientos, están esperando en ellas por usted.

Un estudio realizado por la municipalidad en las playas más famosas de Río indica que esos parajes —inmortalizados por el cine, cantados en innumerables temas

—Pasa a la página 26—

Militares brasileños piden aumento de sueldo al Pdte.

Río de Janeiro, Abril 1 (DPA). El Ministro Jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas, Almirante Valbert Lisieux, pidió al presidente José Sarney un aumento de sueldo para los militares, con efecto retroactivo a octubre de 1988, según informa el diario "Folha De Sao Paulo" en su edición de hoy.

Según el rotativo, la solicitud fue formulada en un documento "confidencial" y representaría un reajuste en los sueldos de los miembros de las tres ramas de fuerzas armadas del 30 por ciento, elevando a un equiva-

lente a 6,000 dólares el salario de los oficiales de rango más elevado.

Agrega el diario brasileño que los Ministros de Hacienda, Mailson Da Nobrega, y de Planea-

—Pasa a la página 5—

Banquero japonés advierte sobre plan norteamericano

Tokio, Abril 1 (AP). El plan norteamericano anunciado recientemente para reestructurar la deuda externa del tercer mundo podría "abrir una caja de pandora" si no es realizado en forma prag-



HABILIDAD. Boston, E.U., abril 1 (AP-Cablefoto). Pat Mahoney, de 15 años, de Andover, Mass., demuestra sus habilidades en el dominio de los patines. Cuando la primavera llegue y el tiempo mejore, los instrumentos de juego y de recreación de verano, irán reemplazando de los deslizadores, los patines y los esquís de invierno.

—Pasa a la página 26—

Mujeres abandonan Fuerza Aérea de EU

Sacramento, Estados Unidos, abril 1 (UPI). Algunas mujeres están abandonando la Fuerza Aérea porque dicen que los reglamentos les impiden pilotar aviones de caza, lo que a su vez es un obstáculo importante para asumir cargos de responsabilidad combativa.

—En la mayoría de los casos, los

puestos de responsabilidad combativa son entregados a gente que ha volado aviones de guerra", sostiene la capitana Theresa Claiborne, quien lleva siete años en la Fuerza Aérea, la mayoría de los cuales se ha desempeñado como piloto de los aviones cisterna KC-135 del Comando Aéreo Estr-

—Pasa a la página 24—

Pdte. Sarney trata de salvar Plan Verano

Brasilia, abril 1 (DPA). El presidente brasileño José Sarney se reunió hoy en Brasilia con los ministros del área económica, político y militar para buscar fórmulas de salvar el programa económico bautizado "Plan Verano", amenazado por el recrudecimiento de la inflación que, según datos preliminares, habría superado al seis por ciento en marzo, contra un 3,6 por ciento en febrero. "Tengo justificadas sospechas de que ese índice no representa la situación económica del país. Es imposible que la inflación se ubique a ese nivel. Eso es una cosa que tenemos que investigar", dijo

Sarney, refiriéndose a la tasa inflacionaria que deberá ser divulgada oficialmente mañana por el Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE, estatal).

Participan en el encuentro a puertas cerradas los ministros de Hacienda, Mailson Da Nobrega, Planificación, Joao Batista de Abreu, Trabajo, Dorotheia Werneck, Gabinete Civil, Ronaldo Costa Couto, Gabinete Militar, general Rubem Bayma denys, y Servicio Nacional de Informaciones, general Iván de Souza Mendes.

El programa fue dictado el 15 de

—Pasa a la página 24—

Nueva versión sobre los mensajes que daba Jesús

Atlanta, Abril 1 (UPI). Una nueva investigación histórica está contradiciendo el punto de vista tradicional de que Jesús condujo un extenso ministerio rural, predican-

do a audiencias sencillas con parábolas sobre la vida campesina, según un informe divulgado hoy.

Las evidencias que es-

—Pasa a la página 26—

Denuncian una matanza de 300 toros y vacas en Brasil

Sao Paulo, abril 1 (Reuter). Por lo menos 300 toros y vacas murieron en el sur de Brasil en un festival previo a la Pascua durante el cual los pobladores atacan a los animales, denunció

hoy un defensor de los derechos de los animales.

El 22 de marzo pasado un tribunal del estado de Santa Catarina, al sur de Brasil, prohibió la llama-

—Pasa a la página 5—

Gorbachev "el hombre del año" en la URSS

Moscú, abril 1 (DPA). En una encuesta de la revista soviética "Diario Literario", la mayoría de los lectores citaron a Mikhail Gorbachev como el "Hombre del Año" en la URSS. El semanario

(6,3 millones de tirada) escribe que se interrogó, representativamente, a más de 2,000 lectores.

Un 71,2 por ciento abogaron por rigurosas reducciones en los gastos

—Pasa a la página 26—



DURANTE SESION. Tokio, abril 1 (Reuter). El primer ministro japonés Noburo Takeshita se toca la frente mientras contesta preguntas durante

una sesión del Comité de Presupuestos del Parlamento. Takeshita ofreció la primera apología formal a Corea del Norte por las malas relaciones que han existido entre los dos países.